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Ich bewerbe mich ab Platz 12, da ich mich als
Gesundheitspolitiker und Tierschützer nicht auf den vorderen
Plätzen sehe.

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

in der letzten Wahlperiode war ich Nachrücker, in dieser habe
ich erstmals als gesundheitspolitischer Sprecher der Fraktion
nach zähem Ringen gemeinsam mit den Kolleginnen die beiden
Drogenkonsum-Mobile am Neumarkt etabliert. In Zukunft
werden wir dort ein festes, zentrales Angebot für intravenös
Drogenabhängige schaffen und unsere beiden Fahrzeuge an
weitere Hotspots verlegen. Um diese zu identifizieren haben wir
eine Studie über illegalen Drogenkonsum in Köln beauftragt.
Das versetzt uns in die Lage, evidence-based qualifizierte Entscheidungen zu treffen.

Gemeinsam mit Joachim Heinlein habe ich im Aufsichtsrat unserer Kliniken eine schwere Zeit
notwendiger Umbrüche begleitet. Dabei gilt es, neben der dringend notwendigen Modernisierung,
Zentrenbildung und Entwicklung eines tragfähigen Standortkonzeptes, einen Mind-change für unsere
weit über 4.000 Mitarbeiter zu verwirklichen. Dieser Prozess der Sanierung muss sinnvoll mit der von
unserer OB vehement vorangetriebenen Zusammenlegung mit der Universitätsklinik verwoben
werden. Sowohl im letzten, als auch in diesem Wahlprogramm, haben wir versprochen, einen Verkauf
an Private zu verhindern. Bis jetzt konnten wir dies einlösen – es bleibt aber noch sehr viel Arbeit für
die nächsten Jahre.

Als Vorsitzender des Kuratoriums des Krankenhauses Porz habe ich zusammen mit unserem
Beigeordneten Harald Rau und Arif Ünal dafür gesorgt, dass dieses wirtschaftlich gesunde Haus den
personellen Übergang in die Zukunft bewältigt hat. Aktuell erarbeiten wir gemeinsam mit den
Kolleginnen eine neue Satzung. Auch diese erfolgreiche Arbeit möchte ich gerne im Sinne der
Patientinnen und Mitarbeiterinnen für Euch fortsetzen.

Im Aufsichtsrat des Kölner Zoos setze ich mich seit 2014 für die Tierschutz-konforme Verbesserung der
Haltung, für Artenschutzprojekte und die Umstellung des Betriebes auf Nachhaltigkeit erfolgreich ein.
Für die beiden Kölner Tierheime konnten wir nach mehrjährigen Verhandlungen endlich
kostendeckende Tagespauschalen für Fundtiere durchsetzen.

Die KMV hat nach kontroverser Diskussion auf Antrag der GJ einen klaren Beschluss gegen Pferde im
Karneval gefasst. Dieser war leider im Rat nicht mehrheitsfähig. Daher habe ich den damals von mir
zur Abstimmung gestellten scharfen Kriterienkatalog über meine Arbeit als Vizepräsident des
Landestierschutzverbandes und Mitglied im Tierschutzbeirat NRW ins Ministerium eingespeist. Heute
ist dies die offizielle Empfehlung des LANUV für das gesamte Land!
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Die untragbaren Zustände in der Hubschrauberbetriebsstation am Flughafen wurden anlässlich einer
von mir als Ausschußvorsitzendem anberaumten vor-Ort-Inspektion breit in der Stadtgesellschaft
thematisiert und nun endlich signifikant verbessert. Dabei mussten wir uns teilweise hart mit dem
Stadtdirektor auseinandersetzen. Das galt auch für seinen Vorgänger, der die unsinnige und auf Lügen
basierende Entscheidung für den Kalkberg gegen jede Ratio versuchte durchzusetzen. Dies konnten
wir sehr erfolgreich verhindern. Nun ist die Zeit gekommen, eine alternative Nutzung im Sinne unserer
lokalen Bevölkerung für den Kalkberg zu beschließen – dafür will ich auch in der nächsten
Ratsfraktion gemeinsam mit Euch kämpfen!

Dies ist meine Art grüne Politik zu machen: hart in der Auseinandersetzung, hartnäckig in der
Verfolgung unserer Ziele, durchsetzungsstark in leitender Funktion. Wenn Ihr mich mit diesem Profil
und allen Ecken und Kanten erneut mandatieren wollt bitte ich um Eure Stimme!

Zur Person

Ich bin 1967 in Köln geboren, selbständiger Tierarzt und verheiratet. 1995 trat ich nach einem
Forschungsaufenthalt in Tel-Aviv in unsere Partei ein. In der Mitte der letzten Wahlperiode bin ich als
Nachrücker zunächst in die Ausschüsse meiner Vorgängerin gegangen. Die aktuelle Fraktion hat mich
diesmal zum gesundheitspolitischen Sprecher gewählt, der Rat zum Vorsitzenden des Kölner
Gesundheitsausschusses. Außerdem vertrete ich die grünen Positionen im Aufsichtsrat der Kliniken
und des Zoos, sowie im RPA. Für die Fraktion halte ich als Deutsch-Israeli den Kontakt zur jüdischen
Gemeinde.
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